

Mühlheimer Nachrichten, Donnerstag, 14. Mai 2009

Viertklässler der Markwaldschule waren begeistert!

Zum Abschluss der erfolgreichen Reihe "Linienbus wird zum Klassenzimmer" wurden den Viertklässler der Markwaldschule in Mühlheim die Regeln im Falle eines Brandes sowie das richtige Ein- und Aussteigen in den Bus erläutert. Das Löschen des kleinen Feuers im Hof der Feuerwehr und das Fahren mit der Drehleiter bereitete den Schülerinnen und Schülern sehr viel Spaß.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de